

FG-Sitzung vom 06.04.20 (Zoom Sitzung)

Abmeldungen: Daniele, Mauritz

Anwesend: Edi, Anna-Marie, Hannah, Sebastian, Moritz, Magdalena, Uta, Agnes, Anna, Jannis, Melina

Unentschuldigt:

Beginn: 18:15

1. Protokolle

- a) Protokoll letzte FG-Sitzung
 - i. Angenommen, einstimmig verabschiedet.

2. Aktuelles

- a) Aktuelle Situation
 - i. Momentan geht es bei allen anwesenden Mitgliedern bezüglich der Uni einigermassen gut.
- b) Corona im Studium (Rundmail an Studierende, Interview Radio) (Proprä?)
 - i. Allgemeine Standpunkte bzgl Corona im Studium:
 - i. Die ganzen Mails können ein wenig nervig sein, wenn sie immer dasselbe aussagen. Jedoch ist nachvollziehbar, dass die Task Force Corona damit zeigen will das sie noch da sind.
 - ii. Stand Mail von der Task Force vom 06.04.20 - inwiefern können Dozenten selber entscheiden wie sie die Prüfung durchführen wollen? Geht es hier um Ausweichmöglichkeiten zu Hausarbeiten oder an die Anpassung der geplanten Prüfung (bzgl Zeit etc).
 - ii. Die Rundmail der FG an alle Studierenden mit der Aufforderung Wünsche und Unsicherheiten auszusprechen ist sehr gut angekommen und es gab viele Rückmeldungen. Diese wurden vom Präsidium weiter an die Task Force geleitet und viele Antworten flossen auch in die aktuellste Mail vom 06.04.20 ein.
 - iii. Danke an Jannis für die Vertretung der FG am Interview mit SRF Radio.
 - iv. Eventuell sollten eine Anfrage für spezifische Mailverteiler gemacht werden. So könnten Mails die nur den Bachelor betreffen nur an diese Studenten gehen usw.

- c) finanzielle Beteiligung der FG an Kongressen (aktuelle Version)
 - i. Die aktuelle Änderung seit der letzten Sitzung ist folgende; es wurde eine Deckelung von CHF1000 festgelegt damit das Budget nicht ausgereizt wird. Dies wurde vom Finanzchef abgesegnet.
 - ii. Die Testphase dieses Projekts beginnt jetzt und läuft bis im Sommer 2021.
 - iii. Die aktuelle Version wurde einstimmig angenommen.
- d) SBAP Vereinbarung (Meeting hat stattgefunden)
 - i. Der Gedanke der SBAP ist es Fachgruppen der Psychologie aus der ganzen Schweiz miteinander und mit den Mitgliedern der SBAP (angewandte Psychologen) zu verbinden. Dadurch wollen sie den Studenten Einblick in die Arbeitswelt gewähren aber auch den Mitgliedern der SBAP die Möglichkeit geben mit den Studenten Kontakt aufzubauen.
 - i. Alle FGs wurden eingeladen die schweizer Geschäftsstelle des Roten Kreuzes zu besuchen und eine Führung zu geniessen, denn ein Mitglied der SBAP ist der Stellenleiter. Dies sollte nur das erste von gleichartigen Veranstaltungen sein bei denen Studenten interne Führungen von angewandten Psychologen erhalten.
 - ii. Der Vertrag wurde aktualisiert: die Dauer des Vertrages wurde auf den 31.03.21 verlängert.
 - iii. Der aktuelle Vertrag wurde einstimmig angenommen.
- e) Kommunikationsteam Update
 - i. Erste Vorschläge von Logo-Ideen wurden vorgestellt. Diese werden von Anna-Marie als Email an alle gesendet. Dadurch kann jeder schriftlich Feedback an das Kommunikationsteam geben.
 - ii. Ziel ist es ein farbiges Standardlogo zu finden, welches jedoch je nach Situation, Plakat, Event usw farblich auch angepasst werden kann.
 - i. Feedback an Kommunikationsgruppe aus der Sitzung:
 1. Eventuell Psyche im Logo einbauen
 2. Die Schriftart vom Buchstaben Psy beim Logo mit dem Gehirn ist schöner.
 3. Die Schriftart von 'Fachgruppe Psychologie' könnte noch verändert werden.
 4. Könnte das Bild mit dem Kopf eventuell makaber interpretiert werden als Schusswunde und im psychologischen Sinne unangebracht sein? Oder wird das Bild eher positiv interpretiert als Imagination, Wissen etc welches um den Kopf herumschwirrt.
 - iii. Falls das neue Logo auch jenes der Uni Basel beinhaltet wird selbstverständlich abgeklärt ob wir die Benutzerrechte für dieses haben dürfen.

- iv. Das neue Logo soll nicht nach den alten Tshirts gestaltet werden obwohl diese erst 2 Jahre alt sind. Sie wurden am 04.2018 für 826Euro bestellt.
- v. Die Idee ist es nicht nur Shirts für die FG zu gestalten sondern auch für die Studenten ausserhalb um dadurch eine Verbindung aufzustellen siehe Punkt 2.e.viii.
- vi. Abstimmung ob Jemand gegen eine Logo-Änderung ist? Keine Meldungen fanden diesbezüglich statt.
- vii. Kaffi Treff:
 - i. Verschiedene Vorschläge existieren schon und auch dazu werden Rückmeldungen per Mail gesammelt.
- viii. Kleidung
 - i. Verschiedene Vorschläge existieren schon und auch dazu werden Rückmeldungen per Mail gesammelt.
 - ii. Die Frage ist bei der Pulli Gestaltung: Was kann die Fakultät für Psychologie als unique selling point mit der FG auf den Markt bringen?
- f) Motologinnen Projekt (Update?)
 - i. Damit wurde eigentlich das Götti Projekt gemeint.
 - i. Vor einiger Zeit wurden die Anfragen einiger Studenten an FG Mitglieder vermittelt – was ist seither passiert?
 - 1. Agnes konnte alle Fragen beantworten, konnte auch mit Unterlagen helfen und bei Fragen meldet sie sich noch bei Agnes.
 - 2. Bei Uta hatte die Anfragende andere Vorstellungen von einer Gotti, denn sie wollte einen Tag mit an die Uni und mehr eingeführt werden wo die Mensa ist, wo sich die meisten Leute aufhalten usw. Bei Uta sind jedoch in den meisten Vorlesungen Gasthörer nicht erlaubt weshalb sich dies als schwierig erwies. Deshalb hat Uta alle Unterlagen rausgesucht und zur Verfügung gestellt, das sie selber schauen kann welche Vorlesung sie besuchen wollte (&konnte), sie hat sich jedoch nicht mehr gemeldet.
 - 3. Daniele war nicht anwesend an der Sitzung.

3. Berichte Gremien

- 1) Fakultätsausschuss
 - a. Noch nicht getagt.
- 2) Fakultätsversammlung
 - a. Hat noch nicht getagt jedoch haben die Vertreter die Traktanden für die nächste Sitzung erhalten:
 - i. Ein Punkt betrifft die Möglichkeit das Stimmrecht an einen Vertreter zu übertragen, falls man selber nicht anwesend sein kann. Über die Weiterführung dieser Möglichkeit wird nächstes

Mal abgestimmt. Momentan kann man über ein Mail an die Sekretärin sein eigenes Stimmrecht übertragen.

ii. Die FG ist für die Weiterführung der Stimmrechtübertragung.

3) Prüfungskommission (11.3)

a. Folgende Anliegen wurden von der Fakultätsversammlung an die Prüfungskommission zurückgegeben aufgrund des Studiendekanwechsels von Gaab auf Mata.

i. Die Qualitätsicherung.

ii. Das Leitbild vom Studium

1. Diese AG wurde nur unter der Bedingung der Annahme des Dokumentes von der Fakultätsversammlung geschlossen, weshalb diese Amtszeit nun doch noch verlängert wird.

b. Das aktuelle Prüfungsauswertungssystem kann nicht weiter verwendet werden, weshalb eine neue Prüfungssoftware von der PK empfohlen wird. Dies haben sie an die Fakultätsversammlung weitergegeben. Diese Software (EvaExam) ist an anderen Fakultäten schon verbreitet und funktioniert gut.

c. Die PK wollen Prüfungen evaluieren mit dem Ziel Prüfungen fair zu gestalten. Momentan läuft an der Uni allgemein ein Projekt zur Evaluation von Prüfungen. Die Fakultät für Psychologie ist für das Pilotprojekt vorgesehen, weshalb die Studenten wahrscheinlich sehr früh Rückmeldemöglichkeiten zu den Prüfungen erhalten werden.

d. Die besondere Schwierigkeiten bei der Gestaltung der NA diesen Sommer konnte aus Zeitgründen nicht besprochen werden und wird nachgeholt.

e. Das Seminar 'Wie schreibe ich eine Bachelorarbeit?' ist in der Studienordnung offiziell nicht vorgesehen. Es gibt nun Unstimmigkeiten denn das Seminar ist sehr hilfreich jedoch nicht regelkonform, denn einige erhalten 9ets und andere nur 8ets. Dies soll nun geändert werden in dem dieses Seminar entweder verallgemeinert wird oder ganz abgeschafft.

4) Regenz

a. Magdalena wurde vom Studierendenrat gewählt, muss jedoch noch Zustimmung von der Regenz erhalten.

b. Die Regenz hat nicht physisch stattgefunden, stattdem wurde die Traktandenliste rumgeschickt und bei Unstimmigkeiten sollte Rückmeldung gegeben werden. Danach wurde ein Protokoll verschickt. Teil davon waren Ersatzwahlen bei der Kommission für Diversität und der Stipendienkommission und zudem Titularprofessionen und Dozentenstellen vergeben.

c. Auch wurde das Reglement der Forschungskommission angepasst; nun darf die Forschungskommission auch neu Gelder von privaten Dritten vergeben. Diese Anpassung wurde einstimmig angenommen.

5) Studierendenrat

a. Magdalena wurde für die Regenz gewählt.

- b. Sie haben auf die neue Website verwiesen.
- 6) Kommission für Chancengleichheit
 - a. Der geplante Event findet online statt. Moritz fragt noch mal nach wie es nun aussieht.
- 7) Stipendienkommission
 - a. Hat getagt

4. Varia

- 1) Momentan haben wir drei verschiedene Beschreibungen der FG Ämter- die FG Website, die Flyer und die Fakultätswebsite. Diese sollten vereinheitlicht werden unter anderem für das Übersichtsdokument.
 - a. Die Definitionen sollten von der juristisch bindenden Fakultätswebsite genommen werden und gegebenenfalls von uns ergänzt werden.
 - b. Diese Aufgabe wird an das Kommunikationsteam weitergegeben.
- 2) Auf unserer Website müssen die Ämterverantwortlichen aktualisiert werden. Das Präsidium stellt Magdalena die vollständige Liste zur Verfügung.
- 3) Danke an das Kommunikationsteam für die vielen Logo Ideen.

Sitzungsende: 19:55